Страничка 6
Крахмал картофельный 
Potatoes Starch
ГОСТ 7699-78
GOST (state standard specification)
Увеличить
To enlarge
 
Органoлептические показатели:

organoleptic properties:

4 grades:
Extra and Highest – white powder with a crystalline glitter
4 сорта: 

   Экстра и Высший - белый порошок с кристаллическим блеском
First-rate – white powder

   1с- белый порошок
Second-rate - white powder with a grayish tint
   2с - белый порошок с сероватым оттенком
Packing:
Упаковка:

Paper 3-layered sacks 25 kg each

бумажные трехслойные мешки по 25 кг

Условия хранения:
Conditions of storage:

4 years from the production date in clean, dry, well-aired rooms, with no extraneous smells,  with relative air humidity 60-75%, with the temperature up to 20 degrees C
4 года от даты производства, при в помещениях с отн. влажностью воздуха 60-75%, t до 20°C, чистых, сухих, проветриваемых, без посторонних запахов

Свойства продукта:
Product Properties:

- It is one of the most multifunctional raw products in food industry.
- является одним из наиболее многофункциональных сырьевых продуктов в пищевой промышленности
- a low temperature of conversion into paste

- низкая температура клейстеризации
- good capacity of converting into jelly
- хорошая желирующая способность
- A long shelf-life – stability to acid processing and to mechanical shift
- долгий срок хранения - устойчивость к обработке кислотой и механическому сдвигу
- swelling in cold water – liquid boiling – neutral taste
- набухаемость в холодной воде - жидкое кипение - нейтральный вкус
- doesn`t become caked – a high capacity to keep moisture
- неслёживаемость - высокая способность удерживать влагу
Advantages of usage:
Выгода применения:

- 
- Raises qualitative characteristics of the off-the-shelf product  and improves its appearance.

- повышает качественные показатели готового продукта и улучшает его внешний вид
- reduces energy spending for the production ( shortens the time of cooking of the product)
- уменьшает энергетические затраты на производстве (сокращает время готовки продукта).
- adds adequate texture, look (condition), humidity, consistence and stability of the products during the starage.
- придает продуктам соответсвующую текстуру, вид (состояние), влажность, консистенцию и устойчивость во время хранения
- convinience  in transportation and storage
- удобство в транспортировке и хранении
Range of usage:
Область применения:

- бумажная промышленность
- paper industry
- в химической промышленности
- chemical industry
– для производства различных клеев, бумажной продукции
- for the manufacture of different glues, paper staff
- в легкой промышленности
- in light industry
– для аппретирования ткани
- for stiffening cloth

- в фармакологии
- in pharmacology
- as an antibiotic component and in the manufacture of other kinds of medicines
– в качестве составляющего антибиотиков, в производстве других видов лекарственных препаратов
- in food manufacture
- в пищевом производстве
- for bakery, as a thickener of soup, saucers, kissels, puddings, potatoes dishes
- для выпечки, как загуститель супов, соусов, киселей, пуддингов, блюд из картофеля
- in dextrin manufacture, starch hydroliser*  and syrup, glucose, modifiers* and other starch preparations
- в производстве дэкстрина, крахмальных гидролизатов* и патокa, глюкозы, модификатов *и др. крахмальных препаратов
- for technical purposes in various branches of industry
- для технических целей в различных отраслях промышленности
